

やなせびわ

85.12 1
柳瀬川町会
総務部発行



今年最後の忘年会は、景品も豪華に盛りあげよう

12月8日は柳瀬川町の忘年会ですよー

十二月八日(日)午の楽しみを多くしました。

後五時より館会館 会場へ到着時、目を見張る景品において恒例の柳に驚かされますよ。

瀬川町内会の忘年会を行います。出席者には黒板に用意してあるアミダフジに横線を書き入れこも

師走に入り何か らいます。自分の期待する景品の番号に注目しましょう。一喜一憂

と忙しくなること 他の方が引く線が気になり最後迄 楽しい一夜を過し 楽しみがあります。

たいと思います。 第二部のカラオケ大会では名選

今年は趣向を変え、司会者の針貝さんのお気に入り

えて景品、賞品を 又々賞品をもらうことができま

スリル／興奮／感激／残念／今年最後の運に賭けましょう。 会員は男性二〇〇〇円・女性一〇〇〇円です。 班長さんに至急云 欠を連絡して下さい。 多教の参加をお待ちしてあります

総務部

みそかそばを つくるのはなぜ？

年を越す晩にそばを食べる習慣は各地方にある。そばのように細く長くという縁起を祝ったもので、身代の延びる(ふえる)ことを、そばにあやかろうというのである。

幸福がそばにあるといういみじい運をそばともいう。みそかそばを食べれば、フリ銭に不自由しないという商家の風習が、いつの間にか一般に広まったものである。



市民体育祭終る

ランフ躍進の十九位

十月十日秋ヶ瀬総合運動場において第十五回市民体育祭が秋空の下大勢の市民が集い行われまし
た。当町会も大勢の参加者を得て
出場しました。

今年の成績は二十五チーム出場
し御瀬川チームは十九位でしたが
昨年より一ランク上昇しました。
出場を重ねる毎に上位へ進み町
会のチームワークの良さを物語っ
ています。最小の町会と最大の実
力を発揮しています。

今年残念ながら出場できなかった
方の中には強かな実力の持主が
多くいることと思えます。来年は
万歳練習の上出場したいと思
います。

体育祭終了後三角広場で祝勝会
を行い大いに気勢を上げました。

出場者のみなさん、応援のみな
さん、又体育部長及び役員みな
さん大変御苦勞様でした。

雑感 無くて七癖

十人十色それぞれ顔付や体形、
性格等が違ふように癖も又多種多
様である。愛嬌たっぷりな癖、可
愛らしい癖、中には手癖が悪い等
困った癖の持ち主もいるけれど元
をたせば親譲りの遺伝とか、或
は育った生活環境に左右されるも
のが多いと聞く。

その人の生命の中に育くまれ、
生活や、社会環境の中で次第に形
づくられていくものらしい。(性格
の表れを癖ととらえても良いので
はないか)

我々の住む地域社会にも与るは
まる部分が多いのではなからうか
ともあれ大勢の人々によって形成
される我が町も親睦、近隣友好、
助け合い等へ向つての明るく町作

りへの癖を作り上げていきたいも
のである。

一班 針貝嘉一

廃品回収です

12月15日9時

雨天12月22日

2班の川口様宅横

回収される物

新聞、雑誌

ボロ布、タオル

綿(ぬれてないもの)

酒瓶、鏡、鉄など

よろしくお願ひします